

# *Cuba remporte l'or en aviron masculin*

---



Cuba, représentée par Eduardo Rubio et Angel Fournier a remporté la médaille d'or dans la compétition du double d'avirons courts en 2 000 mètres des Jeux Panaméricains devant les Argentins et les Canadiens.

Lors de la finale de quatre rames masculin , Cuba et l'Argentine ont conquis l'argent et le bronze respectivement derrière le Canada.

Chez les féminines, les Cubaines Aimee Hernández et Yariulvis Cobas se sont adjugées la médailles de bronze à la finale du double avec des rames courtes derrière les Canadiennes Kerry Shaffer et Antje Von Seydlitz, et les Étasuniennes Nicole Ritchie et Meyer Lindsay.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62324-cuba-remporte-lor-en-aviron-masculin>



**Radio Habana Cuba**